

Le ministre bolivien des Affaires étrangères assure que son pays parie pour l'intégration des peuples



La Paz, 28 septembre, (RHC).- Le Ministre bolivien des Affaires étrangères, David Choquehuanca, a assuré que son pays parie pour l'intégration et pour le renforcement des liens entre les peuples.

David Choquehuanca a annoncé que son gouvernement a rejoint une commission internationale pour la préservation des cultures millénaires.

Le chef de la diplomatie bolivienne a précisé que la Bolivie participera, aux cotés de la Chine, de l'Inde, de l'Iran, de l'Irak, de la Grèce, de l'Italie, de l'Égypte et du Mexique à la création de cet organisme, qu'elle considère comme une opportunité pour préserver leurs traditions.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/107123-le-ministre-bolivien-des-affaires-etrangeres-assure-que-son-pays-parie-pour-lintegration-des-peuples>



Radio Habana Cuba